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贾秀全!! !"#$%&'(

"#

月
$

日! 对于河南足球来说
又将是可以铭记的一天!在建业森林
半岛的售楼中心!贾秀全神采飞扬地
出现在球迷面前"尽管天气有些阴暗
和寒冷!但丝毫挡不住河南球迷的热
情#$$下午

%

时!当贾秀全准时出现
在签约仪式大厅时!他们用%

&$

建业
贾指导!得劲&得劲&得劲'(这样朴实
的标语欢迎初来乍到的贾秀全)

签约仪式后! 贾秀全敞开心扉!

向人们展示了其未来
'

年的建业发
展之路*一位心急的球迷问道+%长春
亚泰冲超成功后! 两年内夺得中超
冠军! 你执掌建业足球这

'

年准备
在哪一年带领球队夺冠, (贾秀全回
答说+%希望在河南建业现有的基础
上!能够添砖加瓦!多为河南足球争
些荣誉* 在未来

'

年内!基础力量的
培养很关键! 我也希望在河南能够
培养出像陆峰这样的优秀运动员 !

这样的话! 河南足球是不愁往前走
的* (贾秀全对于球迷提出的夺冠之
事只字未提*

建业有哪种诱惑力吸引到这位
主帅,贾秀全说+%以前我对河南也了

解一些!像王随生-门文峰这样的河
南籍教练!为河南足球做出了极大贡
献!我会及时向他们请教!尽快把这
里当成自己的家一样熟悉起来!建业
俱乐部

"&

多年大旗不倒! 也正是稳
定发展才更吸引我决定来到河南求
发展* 我只有踏踏实实去干!力争培
养出具有河南特色&攻守平衡的一支
队伍* (

对于新赛季中原球迷关注的引
援问题! 贾秀全简单谈了自己的打
算*他希望今年能引进三至五名国内
奥运年龄组的年轻球员!对球队进行
优化组合*在外援方面!不看价钱!关
键要实用*他说+%今年的外援需要哪
个国家的打哪个位置!我们已经有了
准确的定位* 基本上定向选巴西外
援!过一段时间我可能要和杨.楠/总
一起去巴西选择外援*在位置上我们
希望是中后卫-中前卫-前锋!填补整
个一条中轴线*争取通过大家的努力
将这个工作提前!因为冬训需要一个
磨合期* (对于自己的目标!贾秀全
说+%我的目标是+第一年!在去年的
基础上 !站稳脚跟 0第二年 !经过调

整! 达到能与强队相抗衡的能力0第
三年!向中超的最前列冲击' (

谈到新赛季教练班子的配备时!

贾秀全说+%教练班子大概加起来共
(

人!要择优录取!要在冬训之前全
部到位* 目前已经有了具体人选!我
们比较慎重!毕竟这次到河南来是真
心想做些事情!不仅要为今天!还要
为河南足球的明天考虑* (

对于磨合期中的困难!贾秀全同
样有充足的心理准备!他说+%建业俱
乐部给我的空间比较大*实际上大家
也看到了建业俱乐部这些年来一直
在一步步向前走! 我也是想做些事
情!这和我的思路比较吻合* 这些年
我在国青和国奥队中!对于青少年人
才的培养也有一些经验!希望今后不
仅要将河南足球的一线队搞好!还要
多出青少年人才!能让建业俱乐部更
踏实地走下去* 至于目标!我们大家
只要一致!在磨合期即便有一些问题
也没什么! 毕竟大方向是一同向前
走* ( 本报记者 刘超峰

右图+贾秀全在签约仪式上露出

笑容% 新华社记者 王 颂 摄

!豪赌"一回又何妨

在纷乱的中国足坛!昙花一现

的主教练比比皆是!而像贾秀全与

建业这样"速配#

'

年的"豪赌$性合

同!的确还不多见!不管是从长远

发展! 还是暂时性的头脑发热!既

然能够突破常理性的循规蹈矩!还

是要为河南建业高层的胆识附和

点掌声%

"&

多年来 !建

业能够独撑河南足

球这面大旗 !确实

付 出 了 少 有 的 耐

心 !如今 !名 气 鼎

旺的贾秀全满怀信心来到中原

施展 !本身就是一次挑战 %

'

年工

作合同 ! 确实是不短的合作空

间 !也给习惯了平庸的中原球迷

带来了不少亢奋 !他们希望新的

教练组能够打造一支全新的河

南战车 !复制一个全新版的 "亚

泰模式 $! 而不是浑浑噩噩地到

河南走一遭 !更不是灰头土脸地

半途而废 %

舍弃保级功臣裴恩才!引来争

议人物贾秀全!本身就是一次 "豪

赌$% 从长远发展!比起平稳老练的

儒帅!建业高层还是更喜欢风生水

起且个性张扬的贾秀全!因为他可

以带来先进的足球理念和足球场

上的霸气!更重要的是能够给死气

沉沉的中原足坛带来"新鲜 $的氛

围!这也正是建业这次舍裴引贾的

重要原因%

其实这几年!貌似平静的河南

足坛一点也不寂寞!每每在归于平

静时!却总能制造出"爆炸性$的新

闻! 单单今年就足以罗列一大筐!

球员罢训&砸车事件&老总下课&主

教练更替!等等% 这也正是球队不

稳和俱乐部工作不扎实酿成的苦

果% 现在花大价钱引进贾秀全!并

且给他
'

年的工作合同!充分证明

了俱乐部的励精图治%

从贾秀全的就职演说中 !我

们领略到他确实要在河南施展拳

脚的雄心壮志 !然

而不管是雄心勃

勃也好!信誓旦旦

也罢!我们愿意看

到的还是实实在

在的进步 ! 切实按照其描绘的河

南足球"三级跳$的施政纲领走下

去% 切不要搞得每次新教练任职

的新闻发布会都是轰轰烈烈 !而

每次主教练下课的时候都惆怅满

腹%

为了河南足球的明天!"豪赌$

一回又何妨' 刘超峰

河南建业今日重新集中
本报讯.记者 刘超峰/经历了

三个多星期的%放松(之后!除了正
在国家队集训的杨林和已经到期的
三个外援之外! 河南建业的全体将
士今天在建业城市花园集中! 与新
任主教练贾秀全简单%熟悉(之后!

明天!全队将前往中牟训练基地!开
始进行一个月的体能恢复训练*

目前! 建业新的教练组基本确
定之后! 这三个多星期的训练主要
还是以体能恢复为主!其间!贾秀全
将前往巴西! 观察和确定明年的外

援引进事宜!在中牟训练期间!被贾
秀全相中的部分国奥知名球员也将
来郑参加试训! 而河南一些年轻的
本土球员! 也将加入到训练的大部
队中*

据悉!明年
"

月初!全队飞赴昆
明海埂训练基地! 进行为期一个月
的冬训* 另外!明年中国足协仍会采
取

)*)*

体测!按照中国足协已经
下发的通知内容看! 在昆明海埂基
地进行冬训的球队将在明年

"

月
"+

日进行体能测试*

,-./

河南女篮
不敌辽宁
本报讯.记者 陈凯/在上周六进

行的本赛季
,-./

第二轮的一场比
赛中! 做客鞍山的河南豫光金铅女篮
以

0$!"&%

惨败于卫冕冠军辽宁女
篮!遭遇两连败*

赛后! 河南女篮主教练李建新表
示! 河南女篮与辽宁女篮存在实力上
的差距!而且身高上不占优势!导致球
队防守失衡!这是球队输球的关键*

全国女排联赛

河南女排
惨遭降级
本报讯 .记者 陈凯 / 河南郑州

高新区女排降级了* 在昨日进行的全
国女排联赛

/

组最后一轮的一场比
赛中!做客大连的河南女排以

&!'

不
敌辽宁女排* 虽然排名在河南女排前
一位的浙江女排在昨日的比赛中也
输了球!但该队比河南女排多一个胜
场!因此河南女排惨遭降级*

虽然河南女排曾经在主场战胜
过辽宁女排 !但当这支队伍站在 %命
运 (的十字路口时 !脆弱的心理防线
已经难以抵挡压力的入侵 !

"(!#%

!

##!#%

!

"$!#%

!河南女排很快便向辽
宁女排%缴械(!最终与早在本轮之前
便已降级的南部女排一道做起了%难
姐难妹(*

雄鹿!跑不过"超音速
易建联拿到 !%分

新华社华盛顿
!"

月
)

日专电

.记者 梁金雄/ 尽管雄鹿队当家球
星雷德拿到赛季新高

1"

分!可还是
无法挽回本队的败局*

0

日他们客场
+$!"&1

输给西部排名倒数第二位
的超音速队*

来自中国的新秀易建联首发
出场

'&

分钟!

""

投
%

中拿到
"'

分
和

1

个篮板! 其中得分是他
"$

场
比赛以来第三高分* 此前他在与火

箭队的比赛中得到
"+

分 ! 与公牛
队交手中拿下

"(

分* 在与马刺和
0(

人队比赛时他也分别拿过
"'

分*

这是雄鹿最近
0

场以来输掉的
第六场比赛!目前他们

$

胜
"&

负排
名东部第九*

当选上月最佳新秀的超音速队
新人杜兰特本场收获了

'%

分并盖
帽

%

次*

郑州业余足球赛鸣金
本报讯 经过紧张激烈的鏖战 !

由郑州市足球协会-东方今典房地产
有限公司共同主办的郑州业余足球
联赛

$

日在市体育场落下帷幕* 来自
郑州的

$

支业余球队利用周六的休息
时间进行了

0

轮激烈的角逐! 最终东
道主东方今典足球队以七战全胜的
佳绩获得冠军!荟萃省会体育记者和
退役明星的河南十三香新闻明星队
也有不俗表现! 以

%

胜
"

平
"

负的战
绩获得亚军!省广发银行足球队获得
第三名* .超 峰/

姚明'

对付包夹
要虚实结合

新华社华盛顿
!"

月
)

日专电 .记
者 梁金雄/ 火箭队

0

日在东部之行首
个客场靠集体的发挥赢了网队

0

分!取
得了两连胜* 赛后!本场比赛有不错发
挥的火箭队中锋姚明在谈到对方对他
实施的包夹战术时称!用虚虚实实的手
段让对手难以防范*

火箭队新任主帅阿德尔曼在赛季
前就曾表示!在他的运动战多点进攻的
战术体系下!姚明和麦迪的压力应该较
上个赛季有所减轻* 可新赛季开赛一个
多月以来!火箭队始终没能有效地贯彻
新帅的理念! 还是指望着姚麦组合赢
球!球队也出现大起大落的状况* 在经
历了六连败后!火箭队逐渐开始领会新
帅的指导思想!正在上路* 最近与灰熊
队和网队的比赛!虽然姚麦组合在对方
双人包夹的战术下得分并不很高!可他
们两人盘活了全队!让每位出场队员有
机会展示自己的才华*

与网队一战!姚明不仅得到全队最
高的

#%

分!而且还助攻
%

次*

谈到对手对他的包夹!姚明说+%我
在这个联盟呆了很长时间了!我领教过
各种类型的双人包夹战术* 我知道!当
他们包夹我时!目的是不让我拿球* 所
以我知道我需要利用这一优势!或发现
有空位队友把球传给他!或自己突破对
方包夹!努力得分* (

他说!此时换位思考一下!%如果我
们去包夹他们! 对手肯定会把球传出*

这时你需要虚虚实实耍点聪明!有时把
球传给队友!有时仍然自己投篮* (

!"

月
*

日!八一双鹿队球员王治

郅&左$在比赛中投篮% 当日!在
=>?

联赛第十九轮比赛中!八一双鹿队主

场以
*"!#%

战胜北京金隅队%

新华社记者 王小川 摄

姚明&左$与网队球员马格卢瓦尔争抢篮板球% 新华社
!

路透

贾秀全!! !"#$%&'(

"#

月
$

日! 对于河南足球来说
又将是可以铭记的一天!在建业森林
半岛的售楼中心!贾秀全神采飞扬地
出现在球迷面前*尽管天气有些阴暗
和寒冷!但丝毫挡不住河南球迷的热
情$$$下午

%

时!当贾秀全准时出现
在签约仪式大厅时!他们用%

&$

建业
贾指导!得劲-得劲-得劲'(这样朴实
的标语欢迎初来乍到的贾秀全*

签约仪式后! 贾秀全敞开心扉!

向人们展示了其未来
'

年的建业发
展之路*一位心急的球迷问道+%长春
亚泰冲超成功后! 两年内夺得中超
冠军! 你执掌建业足球这

'

年准备
在哪一年带领球队夺冠, (贾秀全回
答说+%希望在河南建业现有的基础
上!能够添砖加瓦!多为河南足球争
些荣誉* 在未来

'

年内!基础力量的
培养很关键! 我也希望在河南能够
培养出像陆峰这样的优秀运动员 !

这样的话! 河南足球是不愁往前走
的* (贾秀全对于球迷提出的夺冠之
事只字未提*

建业有哪种诱惑力吸引到这位
主帅,贾秀全说+%以前我对河南也了

解一些!像王随生-门文峰这样的河
南籍教练!为河南足球做出了极大贡
献!我会及时向他们请教!尽快把这
里当成自己的家一样熟悉起来!建业
俱乐部

"&

多年大旗不倒! 也正是稳
定发展才更吸引我决定来到河南求
发展* 我只有踏踏实实去干!力争培
养出具有河南特色-攻守平衡的一支
队伍* (

对于新赛季中原球迷关注的引
援问题! 贾秀全简单谈了自己的打
算*他希望今年能引进三至五名国内
奥运年龄组的年轻球员!对球队进行
优化组合*在外援方面!不看价钱!关
键要实用*他说+%今年的外援需要哪
个国家的打哪个位置!我们已经有了
准确的定位* 基本上定向选巴西外
援!过一段时间我可能要和杨.楠/总
一起去巴西选择外援*在位置上我们
希望是中后卫-中前卫-前锋!填补整
个一条中轴线*争取通过大家的努力
将这个工作提前!因为冬训需要一个
磨合期* (对于自己的目标!贾秀全
说+%我的目标是+第一年!在去年的
基础上 !站稳脚跟 0第二年 !经过调

整! 达到能与强队相抗衡的能力0第
三年!向中超的最前列冲击' (

谈到新赛季教练班子的配备时!

贾秀全说+%教练班子大概加起来共
(

人!要择优录取!要在冬训之前全
部到位* 目前已经有了具体人选!我
们比较慎重!毕竟这次到河南来是真
心想做些事情!不仅要为今天!还要
为河南足球的明天考虑* (

对于磨合期中的困难!贾秀全同
样有充足的心理准备!他说+%建业俱
乐部给我的空间比较大*实际上大家
也看到了建业俱乐部这些年来一直
在一步步向前走! 我也是想做些事
情!这和我的思路比较吻合* 这些年
我在国青和国奥队中!对于青少年人
才的培养也有一些经验!希望今后不
仅要将河南足球的一线队搞好!还要
多出青少年人才!能让建业俱乐部更
踏实地走下去* 至于目标!我们大家
只要一致!在磨合期即便有一些问题
也没什么! 毕竟大方向是一同向前
走* ( 本报记者 刘超峰

右图+贾秀全在签约仪式上露出

笑容% 新华社记者 王 颂 摄

!豪赌"一回又何妨

在纷乱的中国足坛!昙花一现

的主教练比比皆是!而像贾秀全与

建业这样"速配$

'

年的"豪赌$性合

同!的确还不多见!不管是从长远

发展! 还是暂时性的头脑发热!既

然能够突破常理性的循规蹈矩!还

是要为河南建业高层的胆识附和

点掌声%

"&

多年来 !建

业能够独撑河南足

球这面大旗 !确实

付 出 了 少 有 的 耐

心 !如今 !名 气 鼎

旺的贾秀全满怀信心来到中原

施展 !本身就是一次挑战 %

'

年工

作合同 ! 确实是不短的合作空

间 !也给习惯了平庸的中原球迷

带来了不少亢奋 !他们希望新的

教练组能够打造一支全新的河

南战车 !复制一个全新版的 "亚

泰模式 $! 而不是浑浑噩噩地到

河南走一遭 !更不是灰头土脸地

半途而废 %

舍弃保级功臣裴恩才!引来争

议人物贾秀全!本身就是一次 "豪

赌$% 从长远发展!比起平稳老练的

儒帅!建业高层还是更喜欢风生水

起且个性张扬的贾秀全!因为他可

以带来先进的足球理念和足球场

上的霸气!更重要的是能够给死气

沉沉的中原足坛带来"新鲜 $的氛

围!这也正是建业这次舍裴引贾的

重要原因%

其实这几年!貌似平静的河南

足坛一点也不寂寞!每每在归于平

静时!却总能制造出"爆炸性$的新

闻! 单单今年就足以罗列一大筐!

球员罢训&砸车事件&老总下课&主

教练更替!等等% 这也正是球队不

稳和俱乐部工作不扎实酿成的苦

果% 现在花大价钱引进贾秀全!并

且给他
'

年的工作合同!充分证明

了俱乐部的励精图治%

从贾秀全的就职演说中 !我

们领略到他确实要在河南施展拳

脚的雄心壮志 !然

而不管是雄心勃

勃也好!信誓旦旦

也罢!我们愿意看

到的还是实实在

在的进步 ! 切实按照其描绘的河

南足球"三级跳$的施政纲领走下

去% 切不要搞得每次新教练任职

的新闻发布会都是轰轰烈烈 !而

每次主教练下课的时候都惆怅满

腹%

为了河南足球的明天!"豪赌$

一回又何妨' 刘超峰

河南建业今日重新集中
本报讯.记者 刘超峰/经历了

三个多星期的%放松(之后!除了正
在国家队集训的杨林和已经到期的
三个外援之外! 河南建业的全体将
士今天在建业城市花园集中! 与新
任主教练贾秀全简单%熟悉(之后!

明天!全队将前往中牟训练基地!开
始进行一个月的体能恢复训练*

目前! 建业新的教练组基本确
定之后! 这三个多星期的训练主要
还是以体能恢复为主!其间!贾秀全
将前往巴西! 观察和确定明年的外

援引进事宜!在中牟训练期间!被贾
秀全相中的部分国奥知名球员也将
来郑参加试训! 而河南一些年轻的
本土球员! 也将加入到训练的大部
队中*

据悉!明年
"

月初!全队飞赴昆
明海埂训练基地! 进行为期一个月
的冬训* 另外!明年中国足协仍会采
取

)*)*

体测!按照中国足协已经
下发的通知内容看! 在昆明海埂基
地进行冬训的球队将在明年

"

月
"+

日进行体能测试*

,-./

河南女篮
不敌辽宁
本报讯.记者 陈凯/在上周六进

行的本赛季
,-./

第二轮的一场比
赛中! 做客鞍山的河南豫光金铅女篮
以

0$!"&%

惨败于卫冕冠军辽宁女
篮!遭遇两连败*

赛后! 河南女篮主教练李建新表
示! 河南女篮与辽宁女篮存在实力上
的差距!而且身高上不占优势!导致球
队防守失衡!这是球队输球的关键*

全国女排联赛

河南女排
惨遭降级
本报讯 .记者 陈凯 / 河南郑州

高新区女排降级了* 在昨日进行的全
国女排联赛

/

组最后一轮的一场比
赛中!做客大连的河南女排以

&!'

不
敌辽宁女排* 虽然排名在河南女排前
一位的浙江女排在昨日的比赛中也
输了球!但该队比河南女排多一个胜
场!因此河南女排惨遭降级*

虽然河南女排曾经在主场战胜
过辽宁女排 !但当这支队伍站在 %命
运 (的十字路口时 !脆弱的心理防线
已经难以抵挡压力的入侵 !

"(!#%

!

##!#%

!

"$!#%

!河南女排很快便向辽
宁女排%缴械(!最终与早在本轮之前
便已降级的南部女排一道做起了%难
姐难妹(*

雄鹿!跑不过"超音速
易建联拿到 !%分

新华社华盛顿
!"

月
)

日专电

.记者 梁金雄/ 尽管雄鹿队当家球
星雷德拿到赛季新高

1"

分!可还是
无法挽回本队的败局*

0

日他们客场
+$!"&1

输给西部排名倒数第二位
的超音速队*

来自中国的新秀易建联首发
出场

'&

分钟!

""

投
%

中拿到
"'

分
和

1

个篮板! 其中得分是他
"$

场
比赛以来第三高分* 此前他在与火

箭队的比赛中得到
"+

分 ! 与公牛
队交手中拿下

"(

分* 在与马刺和
0(

人队比赛时他也分别拿过
"'

分*

这是雄鹿最近
0

场以来输掉的
第六场比赛!目前他们

$

胜
"&

负排
名东部第九*

当选上月最佳新秀的超音速队
新人杜兰特本场收获了

'%

分并盖
帽

%

次*

郑州业余足球赛鸣金
本报讯 经过紧张激烈的鏖战 !

由郑州市足球协会-东方今典房地产
有限公司共同主办的郑州业余足球
联赛

$

日在市体育场落下帷幕* 来自
郑州的

$

支业余球队利用周六的休息
时间进行了

0

轮激烈的角逐! 最终东
道主东方今典足球队以七战全胜的
佳绩获得冠军!荟萃省会体育记者和
退役明星的河南十三香新闻明星队
也有不俗表现! 以

%

胜
"

平
"

负的战
绩获得亚军!省广发银行足球队获得
第三名* .超 峰/

姚明'

对付包夹
要虚实结合

新华社华盛顿
!"

月
)

日专电 .记
者 梁金雄/ 火箭队

0

日在东部之行首
个客场靠集体的发挥赢了网队

0

分!取
得了两连胜* 赛后!本场比赛有不错发
挥的火箭队中锋姚明在谈到对方对他
实施的包夹战术时称!用虚虚实实的手
段让对手难以防范*

火箭队新任主帅阿德尔曼在赛季
前就曾表示!在他的运动战多点进攻的
战术体系下!姚明和麦迪的压力应该较
上个赛季有所减轻* 可新赛季开赛一个
多月以来!火箭队始终没能有效地贯彻
新帅的理念! 还是指望着姚麦组合赢
球!球队也出现大起大落的状况* 在经
历了六连败后!火箭队逐渐开始领会新
帅的指导思想!正在上路* 最近与灰熊
队和网队的比赛!虽然姚麦组合在对方
双人包夹的战术下得分并不很高!可他
们两人盘活了全队!让每位出场队员有
机会展示自己的才华*

与网队一战!姚明不仅得到全队最
高的

#%

分!而且还助攻
%

次*

谈到对手对他的包夹!姚明说+%我
在这个联盟呆了很长时间了!我领教过
各种类型的双人包夹战术* 我知道!当
他们包夹我时!目的是不让我拿球* 所
以我知道我需要利用这一优势!或发现
有空位队友把球传给他!或自己突破对
方包夹!努力得分* (

他说!此时换位思考一下!%如果我
们去包夹他们! 对手肯定会把球传出*

这时你需要虚虚实实耍点聪明!有时把
球传给队友!有时仍然自己投篮* (

姚明&左$与网队球员马格卢瓦尔争抢篮板球% 新华社
!

路透

火箭轻松!破网"

新华社华盛顿
!"

月
)

日专电

.记者 梁金雄/ 看来火箭队只要把
新帅带来的快跑-多传-多点进攻的
理念较好地付诸实施! 那么胜利就
会青睐他们*

继两天前全队齐爆发力擒灰熊
队后!火箭队

0

日在东部首个客场又
发动了一场%群众运动(*在姚麦组合
联手拿到并不算高的

1+

分的情况
下! 其他队员各显其能! 以

+(!$+

击破新泽西网队*

这场比赛的首节争夺就给全场
比赛定了调子* 在姚麦的带领下!火
箭队以

#$!"$

结束首节争夺* 第二
节火箭队又把领先优势扩大到

"%

分*

下半时! 在病愈复出的基德组
织下! 网队两大战将卡特和杰斐逊

开始反扑* 可当他们刚把比分差距
缩小到一位数 .最接近时相差

0

分/!火箭队很快就还以颜色!把分
差又拉开

"&

分以上*

本场比赛麦迪与堂兄弟卡特相
互盯防!结果卡特以

'#

分 -超出麦
迪

$

分赢了兄弟之争! 可却输了球
队之战*

姚明
"$

投
+

中得
#%

分! 抢到
""

个篮板球! 拿到本赛季第十二场
两双*

巧合的是! 本场比赛两家阵地
进攻都投进

'%

球!其中都包括
0

个
三分球!而且网队还在篮板-出手次
数上各多

$

次! 然而他们的失误和
犯规比火箭多

0

次和
%

次! 抢断少
1

次*

全国男排联赛

河南天冠
终结连胜
本报讯.记者 陈凯/尽管河南天

冠男排的小伙子们拼尽全力!但他们
仍然无法撼动联赛 %领头羊 (上海男
排的霸主地位* 在昨日进行的全国男
排联赛

/

组第
"#

轮的一场比赛中 !

做客上海的河南男排经过三局苦战!

最终以
&!'

不敌上海男排!终止了此
前的五连胜*

三局的比分为
##!#%

-

#'!#%

-

#1!#(

*虽然输了球!但是河南男排在
面对强劲对手时表现出的拼劲和战
斗力值得称赞* 河南男排主教练谢国
臣赛后表示 +%这场比赛我们打得不
错 !有机会拿下比赛 !但最终还是输
了* 这正是我们与上海男排之间的差
距所在 !通过这场比赛 !我们的队员
得到了很好的锻炼* 这对于他们的成
长很有好处* (


